



# 豊丘っ子

豊丘小学校だより

令和5年6月12日

須坂市立豊丘小学校

No.3

文責：

心豊かで 考え深く たくましく

## 歴史に刻んだ150周年記念運動会



コロナ5類移行後初の大会、150周年記念運動会を5月27日、天候に恵まれて開催しました。元気一杯の走、投、力、踊が繰り広げられ、最後には地域の方にも加わっていただいた豊丘音頭で締めくくりました。

ご来観いただいた皆様、片付けを手伝っていただいた皆様、ありがとうございました。

## は・じ・め・て・の…♪



1年生は鍵盤ハーモニカ、3年生は毛筆書写。両学年とも外部講師をお招きして「はじめの一步」。ワクワク感を醸しだしながらも、講師の先生のお話を一言も聞き漏らすまいと、真剣な眼差しの子どもたち。今後は学校職員と基本から学びを進めていきます。その成果は、授業参観日や音楽会でお披露目できるはずです。どうぞご期待ください。



### 「腰が痛〜い」総合的な学習で田植え体験



5月30日、3～6年生の総合的な学習「つくるチーム」は、手植えに挑戦。すでに経験のある子も多く、田植紐にあわせて慣れた手つきで植えていました。作業も終盤にさしかかった頃、お散歩で通りかかった豊丘保育園の園児さんたちが興味深げに見学する中、子どもたちはさらに張り切っていたようです。

八十八の工程があると言われる米づくり。体験して学ぶことはたくさんありそうです。大豊作の秋となりますかどうか？

### 絵本の世界に釘付け



ティンカーベルのみなさんによる読み聞かせ



9日、ティンカーベルの皆さんによる読み聞かせが行われました。笑顔あり、笑いあり、そして少し不気味なお話も…。子どもたちは、すっかり絵本の世界に引き込まれていました。〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん、ありがとうございました。

### 水しぶきのシーズンに備えて…



救命講習会を実施しました。今週15日から高甫小プールでの水泳授業開始の予定です。